



Protokoll der

8. Hauptversammlung QVB vom 18. März 2022

1. Begrüssung

Der Präsident Kurt Hollenstein begrüsst 64 anwesende Mitglieder zur diesjährigen HV und freut sich über das zahlreiche Erscheinen. 7 Mitglieder haben sich vorgängig schriftlich entschuldigt. Der Vorstand und die versammelten Mitglieder freuen sich über die Anwesenheit unseres Stadtpräsidenten Hans Mäder, welcher ebenfalls noch ein Wort an die Versammlung richtet.

2. Wahl von 2 Stimmenzählern

Als Stimmenzähler werden Peter Eberle und Paul Hofmann einstimmig ernannt.

3. Auswertung schriftliche Abstimmung 2021

Infolge der Pandemie konnte die letzte HV nicht durchgeführt werden, weshalb lediglich eine schriftliche Abstimmung stattfand. Der Präsident bedankt sich für die Rückmeldungen. Leider sind nur sehr wenige eingegangen.

4. Jahresbericht des Präsidenten/Rück- und Ausblick

Kurt Hollenstein blickt zurück auf die vergangenen zwei Jahre.

2019 konnte die alljährliche Neujahrsbegrüssung durchgeführt werden. Viele gut gelaunte Mitglieder kamen zum Anlass in der neu erstellten Unterführung an der Bildfeldstrasse und genossen diesen bei guter Stimmung mit Wienerli, Glühwein und Punsch.

Die Besichtigung im Sommer 2019 des Neubaus, Ausstellungshalle mit Hotel, der Firma Von Rotz, stiess auf Interesse und war ebenfalls zahlreich besucht.

Der Grillplausch fiel mangels genügend Anmeldungen ins Wasser.

Im Dezember organisierte Sandra Gut wiederum die schöne Tradition der Adventsfenster.

2020 wurden vorschriftsgemäss, infolge Corona, sämtliche Anlässe abgesagt.

2021 lud der Vorstand, nach gelockerten Massnahmen, wieder zum Neujahrsapéro ein. Auch der Grillplausch am 28. Juni und die Wanderung ins «Thurgi» durfte durchgeführt werden.

2022 Neues Jahr – neue Hoffnungen. Der Neujahrsapéro anfangs Januar fand im kleineren Rahmen statt. Offensichtlich fehlte doch noch einigen den Mut an grösseren Veranstaltungen teilzunehmen.

Im Zeichen der Integration findet künftig im Pfarreiheim, jeweils am Dienstagmorgen von 9-11 Uhr ein Kafi-Treff statt.

Zur Eröffnung am 26. April 2022, 9.00 Uhr sind alle herzlich eingeladen.

Wiederum wird der Grillplausch Hochwacht, dieses Jahr am 26. Juni, durchgeführt. Der Vorstand freut sich auf viele Teilnehmer, insbesondere auch Neuzuzüger. Am 20. August feiert der QV-Bronschhofen sein 10-jähriges Jubiläum. Der Anlass wird im Gebenloo durchgeführt. Einige Firmen und Privatpersonen haben sich bereit erklärt daran aktiv teilzunehmen. Wir hoffen auf gutes Wetter und ein zahlreich besuchtes Fest.

Die traditionelle Herbstwanderung wird wiederum von Manuela Ebnetter organisiert. Auch Nichtmitglieder sind herzlich dazu eingeladen.

Abschliessend wünscht der Präsident Kurt Hollenstein allen ein sorgenfreies 2022!

5. Jahresrechnung

Der Kassier, Werner Frey, erläutert die Jahresrechnung 2021 wie folgt:
Der Versand des Quartierblattes ist nach wie vor ein hoher Posten und belastet das Konto mit Fr. 3'019.80. Dank Mitgliederbeiträgen von total Fr. 3'408.00 und Q-Bla Inseraten im Betrag von 2'960.—konnte abzüglich von Kosten für verschiedene Vereinsaktivitäten ein Ertragsüberschuss von Fr. 1'251.86 erreicht werden.

Revisorenbericht und Déchargeerteilung

Die Revisoren Louis Scherrer und Romy Manser haben die Vereinsrechnung des Quartiervereins Bronschhofen 2021 geprüft. Sie können leider an der heutigen Versammlung nicht dabei sein, beantragen aber der Hauptversammlung, dem Kassier und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Die Anwesenden genehmigen die Jahresrechnung und Décharge-Erteilung mit Applaus.

6. Wahl des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig wieder gewählt.

7. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand empfiehlt, die Mitgliederbeiträge wie bisher zu belassen:

Einzelmitglied	Fr. 20.—
Familien	Fr. 30.—
Vereine	Fr. 100.—

8. Budget 2022

Werner Frey gibt zum Budget folgende Erklärungen ab:

Die HV 2022 kam etwas teurer zu stehen. Nach 2-jähriger Pandemiepause bestand das Bedürfnis, den Gästen etwas mehr zu bieten. Ein grösserer Ausgabeposten war auch das Quartierfest, welches im Zeichen des 10-jährigen Jubiläums stand. Nach wie vor belastet das Quartierblatt, trotz grosszügigem Beitrag der Dorfkorporation, das Budget.

Der Quartierverein freut sich weiterhin auf neue Vereinsmitglieder und ist dankbar um Inserate im Quartierblatt.

9. Mutationen

2021	Total 3 Austritte
2021	Total 4 Eintritte
Mitgliederzahl	Total 110

10. Anträge

Keine Eingänge

11. Verschiedenes/Umfrage

Das Schlusswort übernimmt Stadtpräsident Hans Mäder und bedankt sich für die Einladung.

Der Vorstand freut sich über die Spende im Betrag von Fr. 1'000.-- von Dieter Baumann zugunsten der Vereinskasse. Diese überaus grosszügige Geste wird von den Anwesenden mit Applaus verdankt.

Ein Vertreter der Busbetriebe Wil informiert und erklärt die Handhabung des neuen Nachtbus-Angebots «Salu», welches man per App spontan und zu später Stunde per Natel buchen kann. Noch scheint dies aber nicht ganz ausgereift zu sein, gibt es doch zahlreich Leute, die mit den digitalen Möglichkeiten wenig vertraut sind.

Präsident Kurt Hollenstein bedankt sich für das Interesse und das zahlreiche Erscheinen. Ebenfalls richtet er seinen Dank auch an die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe Bronschhofen, die wiederum tatkräftig im Service zur Verfügung stehen und mit ihrem Einsatz einen Zustupf ins «Klassenkässeli» verdienen. Einen speziellen Dank verdient auch Denise Meier, die mit selbstgenähten Dekos die gedeckten Tische verschönert hat.

Der Präsident wünscht allen Anwesenden einen gemütlichen Abend bei Speis und Trank.

Bronschhofen, 18. März 2022

Aktuarin QVB

Madeleine Hürlimann